

VYV Les Solidarités, toute première fois

Samedi 8 et dimanche 9 juin, le festival VYV Les Solidarités va s'installer pour sa toute première édition au parc de la combe à la Serpent. Un événement qui devrait rassembler entre 15 et 20 000 personnes.

Cette fois, ce n'est plus qu'une question d'heures avant le lancement de la première édition de VYV Les Solidarités. Quatre ans après le deuxième et malheureusement dernier rendez-vous avec l'Éno Music Festival, le public dijonnais va, de nouveau, avoir le plaisir d'accueillir un festival de plein air. Même si pour l'Éno, le choix avait été de mixer extérieur et intérieur.

Avec VYV Les Solidarités, retour au basique, à l'élémentaire. Trois scènes dans un univers herbeux. Les organisateurs ont jeté leur dévolu sur le parc de la combe à la Serpent et ont le désir de dépasser le simple cadre festival de musique où les spectateurs viennent se délecter de leurs artistes favoris tout en en découvrant d'autres (voir programmation ci dessus et la carte interactive sur notre site www.bienpublic.com).

Trois espaces solidaires

Mais VYV Les Solidarités n'est pas qu'un simple festival de musique. Les personnes à l'initiative de cette nouvelle aventure espèrent que ce sera aussi un espace d'échange d'interaction autour de trois lieux importants : le toit des associations et le chapiteau des idées.



A J - 2, devant la scène de l'Observatoire, la végétation s'épanouit. Photo LBP/Mayalen GAUTHIER

Le premier sera un espace dédié à des associations locales et régionales autour de la thématique L'amélioration de nos conditions de vie par le sport, l'alimentation, l'habitat, la lutte contre toute forme de discrimination...

Parmi la vingtaine d'associations présentes*, les festivaliers pourront notamment retrouver La recyclade spécialisée dans la nouvelle vie des objets cassés ou usagers, Les chouettes du cœur qui œuvrent pour les personnes en situation de handicap, Les doigts qui rêvent qui travaillent en faveur de l'accès à la lecture et à la culture pour les enfants

atteints de déficiences visuelles ou bien SOS Refoulement qui vient en aide aux migrants.

Le deuxième, comme son nom le suggère (chapiteau des idées) devra être propice aux débats, aux idées. Pendant les deux jours de festival, 8 conférences et rencontres se dérouleront à partir de 13 h 30 jusqu'à 18 heures, moment où la musique prendra le relais. Parmi les thèmes abordés, il sera évoqué : "Les nouvelles technologies révolutionnent la solidarité", "Les migrants : source de talents ?" ou encore "Faire valoir sa différence, lutter contre l'indifférence". A noter enfin que le festival Le Temps

pressé consacré au cinéma engagé et citoyen s'associe à VYV Les Solidarités pour sa 9^e édition du prix des enfants. A cette occasion, plusieurs courts-métrages autour de cette thématique seront projetés devant un jury d'enfants dijonnais.

Enfin l'Agora VYV sera le cœur mutualiste du festival, le lieu où les festivaliers pourront s'arrêter entre deux concerts.

Jean-Yves ROUILLÉ

La liste complète des associations présentes et des thèmes abordés lors des conférences sont à retrouver sur le site de vyv-les-solidarités.org/